

Asambleístas de Alianza PAIS ratifican lealtad a Revolución Ciudadana



Quito, 9 nov (RHC-PL) Asambleístas del oficialista Movimiento Alianza PAIS (AP) anunciaron la decisión de apoyar todas las propuestas que permitan el cumplimiento del programa de gobierno, ganador de las elecciones el 2 de abril último.

El grupo de 22 legisladores expresó su postura en una resolución, divulgada por Lira Villalba, en la cual ratificaron lealtad, así como la defensa de los principios y logros de la Revolución Ciudadana, impulsada por el expresidente Rafael Correa.

'Reafirmamos el compromiso con la honestidad en la gestión pública. Continuaremos fiscalizando con imparcialidad contra todo acto de corrupción, venga de donde venga. Pedimos la inmediata aprobación del Código de Ética de la Asamblea Nacional de Ecuador', precisaron.

Según aseguraron, no apoyarán leyes y medidas con aumentos de impuestos a la clase media y sectores populares y recalcaron que los recursos requeridos por el país, están en la evasión tributaria de los poderosos grupos económicos.

El texto, que comprende nueve ejes, incluye el rechazo del grupo a la utilización política de la institucionalidad estatal, particularmente la Contraloría, para la persecución y retaliación a quienes piensan diferente, el linchamiento mediático, el chantaje, lo cual, advirtieron, denunciarán a la opinión pública.

Los miembros de la bancada de AP también afirmaron que reivindican la consulta popular como un mecanismo democrático y tomarán una decisión definitiva respecto a las siete preguntas incluidas en ella, luego del dictamen de la Corte Constitucional.

No obstante, dejaron claro que rechazan la regresión de derechos.

Asimismo, insistieron en que respaldan las resoluciones tomadas por la Dirección Nacional de Alianza País, en estricto apego a sus estatutos y la normativa pertinente, e invitaron a los adherentes a usar instancias internas para solucionar discrepancias.

'Mantendremos el diálogo político con los sectores y organizaciones políticas, al tiempo que condenamos los acuerdos bajo la mesa y los viejos pactos a espaldas del pueblo', alertaron.

Finalmente demandaron a los medios de comunicación públicos y privados cumplir con la obligación constitucional de ofrecer al país información veraz, contextualizada y en respeto a los derechos de los ciudadanos.

La resolución adoptada esta jornada se da pocos días después de que la directiva nacional de AP determinó separar de su puesto de presidente del Movimiento al mandatario Lenín Moreno, y designar en su lugar al segundo vicepresidente, Ricardo Patiño.

La decisión fue rechazada por el titular de la Asamblea Nacional (Parlamento), José Serrano, quien la consideró inconstitucional, mientras algunos legisladores de PAIS, miembros del gobierno, apoyaron a Moreno y su gestión al frente de esta nación sudamericana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/147035-asambleistas-de-alianza-pais-ratifican-lealtad-a-revolucion-ciudadana>



Radio Habana Cuba